

## **Cortébert**

### **Informations du Conseil municipal**

#### **Représentations**

Manfred Bühler se rendra le 30 novembre à la Conférence des maires à Court, tandis que Blanca Leiser se rendra le 6 décembre à l'assemblée des délégués du syndicat des pompiers.

#### **Budget**

Le Conseil municipal a procédé à l'établissement du budget 2018 en vue de l'assemblée municipale du 11 décembre prochain. Le résultat prévu est rouge vif puisque le déficit se monte à 337 mille francs. Le budget contient toutefois une dépense unique nette de près de 170 mille francs pour l'assainissement du stand de tir, qui est une charge imposée vu qu'il se situe dans une zone de protection des eaux. Le déficit hors effet unique du stand de tir est donc de l'ordre de 170 mille francs. Ces mauvaises prévisions découlent essentiellement de la baisse des recettes fiscales, qui est de 160 mille francs par rapport aux comptes 2016. Le départ de certains contribuables et leur remplacement par des personnes à plus faible capacité contributive est l'explication principale de ce fait.

Compte tenu de ces prévisions, le Conseil municipal a pris le taureau par les cornes et a réduit toutes les dépenses non liées au strict minimum pour 2018. Tous les dicastères ont fait des efforts considérables, à raison de plus de 165 mille francs, pour ramener le budget dans un cadre acceptable. Le Conseil municipal restera attentif à toutes les dépenses de manière encore plus prudente que par le passé. Les détails des économies sera présenté à l'assemblée municipale pour les personnes intéressées. Aucun changement de taxes ou de quotité d'impôt n'est envisagé.